

Un encuentro especial, un puente de amor



Como hijos de Dios, los cristianos están llamados a cumplir con el llamado del Padre, además de estar en constante comunicación con él. Por ello, los docentes y alumnas del Colegio María Auxiliadora tuvieron la oportunidad de disfrutar esta experiencia a través de los retiros espirituales, ofrecido con el objetivo de brindar un espacio para renovar el espíritu y fortalecer por completo su fe. Más que simplemente una pausa del ambiente escolar, esta experiencia ha dejado una huella duradera en el corazón y mente de cada corazón salesiano, recordando la importancia de la paz y conexión espiritual con Dios.

¡**Él está vivo**! Celebremos a Jesús resucitado



El Colegio María Auxiliadora se ha vestido de blanco para celebrar este día tan especial, el inicio de Pascua. Estudiantes y docentes se han unido en celebración, participando en actividades creativas que reflejan la alegría y esperanza del inicio de una nueva etapa en la vida de los cristianos. Desde momentos de charla y reflexión hasta la celebración de la Eucaristía, la comunidad escolar ha aceptado los retos que nos invitan a vivir la Pascua de la manera más alegre y especial.

Juramentación del gobierno escolar: el compromiso de servir



El colegio ha preparado una ceremonia solemne, en la que las integrantes de cada directiva del gobierno escolar han dispuesto su corazón y su ser a cumplir la promesa de velar por la disciplina y el orden en todos los grados. Desde preprimaria hasta la Promoción del colegio, las líderes electas han asumido valientemente el desafío de ser guías para sus compañeras, lo cual marcó un nuevo capítulo en la historia del colegio María Auxiliadora, en donde el compromiso con la excelencia y el servicio se mantendrá firme en cada acción y decisión que tomen durante el recorrido.

Recordando tradiciones: Semana de juegos tradicionales

Esta creativa actividad reunió a las estudiantes en una divertida atmósfera de recreación durante la hora de recreo. Han compartido, y disfrutado de juegos emblemáticos y tradicionales,



fortaleciendo lazos de amistad y recordando de la importancia de preservar las tradiciones culturales del país. Las animadas participantes de la actividad, han creado recuerdos inolvidables de esta hermosa etapa escolar, al mismo tiempo que fortalecen su conexión con la tradición que caracteriza a Guatemala.

Listos? Entrega de notas!



El tiempo pasa tan rápido, se ha cerrado una etapa de este brillante año escolar. Con el cierre del primer bloque del ciclo escolar 2024, la ansiedad surge y la emoción se presenta, las estudiantes y padres de familia se prepararon para la entrega de notas. Los docentes han destacado en el proceso, desempeñando un papel importante como los formadores de cada estudiante. Este evento no solo es una oportunidad para reconocer el arduo trabajo y el progreso de

los estudiantes, sino también un momento de reflexión y motivación para futuros logros.

Charlas vocacionales para graduandas del colegio



Las estudiantes del promoción del Colegio María Auxiliadora han tenido la valiosa experiencia de explorar las oportunidades para sus futuros profesionales a través de las charlas vocacionales, impartidas por reconocidas universidades como la Universidad Galileo y la Universidad Rafael Landívar. Estas sesiones ofrecieron una visión detallada de las carreras universitarias disponibles, además, reflejaron el compromiso del colegio de preparar a sus alumnas para el éxito, proporcionando recursos y orientación para tomar decisiones informadas sobre su carrera. ciserás tú la siguiente en seguir tus sueños?



En nuestra próxima edición te contaremos de...

Campo Main 2024!

